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Oggi 8 marzo 2022, alle ore 20.45 si riuniscono i soci Slow Food Monza Brianza per 
l’assemblea dei soci, sulla piattaforma Zoom, nella quale discutere il seguente Ordine 
del giorno: 
 

§ Apertura dei lavori con nomina presidente e segretario dell'Assemblea. 
§ Relazione del fiduciario sull'attività della Condotta relativa al 2021 
§ Relazione del tesoriere, discussione e approvazione del rendiconto economico 

anno 2021 
§ Illustrazione e discussione delle iniziative previste per il 2022 
§ Elezione dei Delegati di Condotta che partecipano all’Assemblea Regionale 
§ Varie ed eventuali. 

 
All’incontro sono presenti, oltre a Giuliana Daniele (CER Lombardia), 16 soci della 
Condotta: Saula Sironi, Tiziana Pirola, Valeria Ratti, Edoardo Sanfilippo, Lilli Cecchetto, 
Annalisa Renzi, Massimo Giani, Fabio Chiavoletti, Paola Capuano, Anna Falzetta, 
Giorgio Brambilla, Edoardo Gnocchi, Nino Alloggio, Silvia Sanfilippo, Salvatore 
Tassone, Pietro Menza. 
 

*  *  *  * 
 
_ Apertura lavori e nomina Presidente e Segretario Assemblea 
Valeria Ratti apre l’assemblea ringraziando i presenti e presentando l’ordine del 
giorno. Con il consenso unanime dei soci vengono nominati Valeria Ratti come 
Presidente dell’Assemblea e Anna Falzetta come Segretario verbalizzante 
dell’Assemblea 
 
_Relazione fiduciario attività 2021 
La Fiduciaria, prima di passare a descrivere le attività svolte, sottolinea come l’azione 
della Condotta sia stata influenzata dal protrarsi dell’emergenza pandemica. Il 
tentativo è stato quello di portare comunque avanti l’azione della Condotta, 
organizzando per quanto possibile attività in presenza e continuando il lavoro dietro 
le quinte. I progetti portati avanti nel 2021 sono i seguenti: 
 
MAGGIO 
Sabati sensoriali in collaborazione con la scuola In-Presa di Carate 
Tema: I salumi con Marco D’Oggiono 
 
GIUGNO 
Sabati sensoriali in collaborazione con la scuola In-Presa di Carate 
Tema: Il cioccolato con Marco Colzani 



 

 
SETTEMBRE 
Aspettando Cheese  
Cena al ristorante La Piana di Carate, serata all’insegna dei formaggi con degustazioni 
e presentazione di due produttori 
 
DICEMBRE 
Sabati sensoriali in collaborazione con la scuola In-Presa di Carate 
Tema: I vini dell’IGT Terre Lariane, guidati da Claudia Crippa, Cantina La Costa 
 
Gruppo di acquisto natalizio dai piccoli produttori organizzato da Roberto Radice 
 
Mappatura del territorio 
Lavoro di gruppo sul controllo dei dati di tutti i produttori ed eventuali nuove 
segnalazioni, con lo scopo di aumentare le segnalazioni inserite in Slow Food In Tasca 
e dare consigli sulla spesa quotidiana ai soci. 
Inizio visite e valutazioni. 
 
Strutturazione percorso con le scuole 
Impostazione del percorso progettuale che vede coinvolte in questa prima frase la 
Scuola In Presa di Carate Brianza e Istituto Olivetti di Monza. 
 
_ Relazione tesoriere rendiconto economico 2021 
Il tesoriere, Edoardo Sanfilippo, illustra i dati del bilancio che in conclusione rimane in 
attivo (vedi allegato). 
Il bilancio viene approvato dai soci presenti 
 
 
_ Accenno alle iniziative previste per il 2022 
La Fiduciaria illustra le piste di lavoro per l’anno in corso. L’intenzione è quella di 
continuare dare concretezza al progetto con le Scuole, considerando che a causa del 
covid fino a questo momento il tutto è andato un pochino a rilento. Le attività in classe 
sono iniziate con la scuola In Presa. L’obiettivo degli incontri è presentare Slow Food 
ai ragazzi e dando visibilità a produttori locali. Lavoreremo con due seconde e due 
terze. 
La proposta è stata coprogettata con Gilberto Farina (docente della scuola e cuoco 
dell’Alleanza, con il Ristorante La Piana di Carate Brianza): il 1° incontro in classe 
presenta i valori del buono, pulito e giusto, il tema della sostenibilità legata al cibo e il 
progetto di Sopra la Panca con Fabio Ponti.  
Nel 2° incontro si approfondisce il tema dell’olio e del miele con visita dal produttore. 
 
Con la scuola Olivetti abbiamo invece firmato il protocollo d’intesa del progetto 
Alleanza dei Cuochi. Sarà nostro referente per il progetto Pietro Menza. Per 
formalizzare tale evento verrà organizzata una cena il 4 maggio. 
 
Riattiveremo le visite dai produttori e abbiamo a calendario due proposte. su 
suggerimento di una socia:  



 

> visita con degustazione di vini da Marco Frison (che inoltre è allevatore del Presidio 
Pecora Brianzola), in occasione del quale si vorrebbe firmare il manifesto Slow Food 
Wine – 2 aprile 
> 21 maggio visita alla cantina 1701 di Franciacorta, azienda biodinamica  
 
L’invito ai soci è quello di farsi parte attiva, proponendo visite e attività. 
 
Continueremo con i sabati sensoriali che dedicheremo ad altri temi. 
 
Lavoreremo sulla Mappatura da completare e aggiungere a SF in Tasca 
 
È iniziata inoltre la progettazione di un evento condiviso per Aspettando Terra madre, 
in collaborazione con SF Nord MI 21/22 maggio una serie di attività legate alla 
rigenerazione e l’agricoltura periurbana, l’agricoltura che sfama la città. 
Verrà organizzata una tavola rotonda con gli amministratori locali che fanno parte del 
Parco GruBria, presentare casi di successo che potrebbero essere disseminate nel 
territorio del parco. Inoltre, ci saranno attività di scoperta del parco. In collaborazione 
con la sezione locale di Legambiente.  

_ Elezione dei Delegati di Condotta che partecipano all’Assemblea Regionale 

L’assemblea regionale si terrà domenica 10 aprile all’Osteria del Treno a Milano. 

Abbiamo la possibilità di eleggere 3 delegati, si rendono disponibili Anna Falzetta 
(IT1000079306), Lilli Cecchetto (IT0111115944) e Salvatore Tassone (IT0000050938), 
con riserve Tiziana Pirola (IT1000108278) e Valeria Ratti (IT1000105688). I soci 
eleggono all’unanimità i delegati e le riserve. 

 
_ Varie ed eventuali  
Il nostro socio di Massimo del Desbri ci chiede collaborazione per un mercatino che 
stanno organizzando a Monza in via Rosmini. Ovviamente siamo disponibili. 
Attendiamo aggiornamenti. 
 
Edo Gnocchi torna a parlarci di un progetto che vorrebbe convogliare dei produttori 
in un luogo al chiuso, un negozio, anziché il classico mercatino. Ci racconta che 
probabilmente c’è disponibilità di un luogo dove questo si potrebbe costruire. Ci terrà 
aggiornati sullo sviluppo per potergli dare eventuale supporto. 
 
Giuliana Daniele, dopo averci parlato dell’ultimo incontro conviviale e formativo tra 
condotte e regionale, dal quale sono usciti progetti interessanti che verranno 
implementati e seguiti, fa una riflessione sull’importanza della sinergia tra le condotte, 
sulla quale siamo tutti d’accordo. Rimane quindi confermata la nostra volontà nel 
collaborare. 



 

Non essendoci ulteriori interventi, la Presidente chiude l’Assemblea alle ore 22.30, 
ringraziando tutti i soci per la partecipazione. 

 

Visto 

La Presidente       La Segretaria 

 

 
 

 
 


